

	<b>おうしゅうちくぼうはんきょうかいれんごうかい</b>
助成受給団体名	奥州地区防犯協会連合会（旧 水沢地区防犯協会連合会）
事業の名称	「特殊詐欺被害防止広報活動」
実施期間	2017年8月1日～2018年3月31日

  

<b>実施した事業の内容</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・「特殊詐欺被害防止広報活動」として、地域安全運動、年末年始地域安全運動期間中に、各団体に活動用として、特殊詐欺被害防止広報用チラシとともに電話機用ポップを配布した。</li> <li>・年金支給月には、管内の大型ショッピングセンター、金融機関店頭等にて、「特殊詐欺被害防止広報活動」を実施し、チラシ、電話機用ポップを来店者に配布した他、広報活動の協力を得た幼稚園等へ配布した。</li> <li>・当連合会事業の地域安全ポスター・標語の応募者に配布した。</li> <li>・水沢警察署員による各種講話等においても、特殊詐欺被害防止を呼びかけ、チラシとともに、電話機用ポップを配布した。</li> </ul>
<b>実施の成果</b>
<p>平成29年中の水沢警察署管内における特殊詐欺被害件数は2件（前年比6件減少）、被害金額は、約36万円（前年比約1339万円減少）だった。</p> <p>当連合会の事業として、特殊詐欺被害防止広報活動を実施し、特殊詐欺被害防止広報チラシとともに、電話機用ポップを配布した。例年、ティッシュ等の配布が多かったが、実際に電話機に取り付けるという作業が、「特殊詐欺被害に気をつけなければいけない」という意識付けになったと思われ、ここ数年水沢警察署管内の特殊詐欺被害件数等、増加傾向にあったが、被害件数、被害金額も大幅に減少し、成果があったと思われる。</p>
<b>今後の課題</b>
<p>平成30年4月1日より、水沢警察署と江刺警察署が統合し、奥州警察署となることから、当連合会も平成30年3月1日より、水沢地区防犯協会連合会に江刺地区防犯協会を統合し、奥州地区防犯協会連合会として活動している。署の統合により、管内も広くなることから、特殊詐欺被害等の増加も予想されるため、より一層の広報活動が必要と考えられる。</p>

